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Subject/ Object: REQUEST FOR PROPOSAL / DEMANDE DE PROPOSITION F5211-
210037- Vessel and Crew to Support Fisheries and Oceans Canada —
Spring 2021 Atlantic Zone Monitoring Program/ Navire et équipage pour
appuyer le Programme de monitorage de la zone atlantique du ministére
des Péches et des Océans — printemps 2021

ADDENDUM #2 /| ADDENDA N° 2

Further to the above- mentioned Request for Proposal documentation previously forwarded to your
firm, Addendum (#1) is hereby issued.

Pour faire suite a la documentation d'accompagnement de I'appel d’offres susmentionné transmise a
votre entreprise, '’Addenda n°1 est émis.

Questions and Answers :

Q2: Can you advise if there is any flexibility in the timeframe for this deliverable and if Canada
is willing to consider amending the delivery date for the certificates requested in the
Mandatory Criteria to contract award or Mobilization of vessel at the port of St. John’s?

A2: DFO requires all certificates requested in the evaluation criteria to be included with bid
submission.

Questions et réponses :

Q2: Pouvez-vous indiquer s’il y a une certaine souplesse quant a I'’échéance de ce produit
livrable et si le Canada est prét a envisager de modifier la date de livraison des certificats
demandés dans les critéres obligatoires pour I'attribution du contrat ou la mobilisation du
navire au port de St. John's?

R2: Le MPO exige que tous les certificats demandés dans les criteres d’évaluation soient inclus dans la
soumission.



